

Pengurus Baru Himabis Unimal Periode 2024-2025 Resmi Dilantik



Pengurus Baru Himabis Unimal Periode 2024-2025 Resmi Dilantik. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Himpunan Mahasiswa Administrasi Bisnis (Himabis) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh melaksanakan pelantikan kepengurusan baru periode 2024-2025. Pelantikan ini mengusung tema "Mengoptimalkan kepemimpinan dengan semangat baru untuk memperkuat solidaritas menuju Himabis yang unggul dan berkualitas".

Kegiatan ini dihadiri oleh kaprodi Administrasi Bisnis, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Plt Dekan, dosen serta para mahasiswa, yang berlangsung di Aula Fisipol, Kampus Bukit Indah, Rabu (12/6/2024).

Kepengurusan Himabis periode 2024-2025 dilantik langsung oleh Plt Dekan, Dr Mukhlis dengan jumlah pengurus baru sebanyak 86 orang.

Dalam sambutannya, Dr Mukhlis menyampaikan bahwa pengurus baru harus mengetahui apa saja yang dapat dilakukan setelah pelantikan ini dilakukan.

"Estafet kepemimpinan itu ada pada teman-teman semuanya, 30 tahun kedepan Indonesia ada di tangan kalian," ungkapnya.

Sementara itu, Evan Saputra selaku ketua umum baru mengatakan bahwa kedepan akan membawa Himabis lebih maju dan berkembang. "Saya sudah siap berjalan berdampingan dengan teman teman semua untuk mensejahterakan mahasiswa dan mahasiswi Administrasi Bisnis, dan hari ini kita mempunyai impian yang sama dengan teman teman semua, yaitu siap meningkatkan Himabis yang lebih berjaya," terangnya.

Ia juga mengatakan tekadnya untuk membawa Himabis agar lebih bersinergi untuk mewujudkan cita-cita bersama. "Saya sangat membutuhkan dan menginginkan, serta berharap teman teman mampu berjalan beriringan dan tidak berjalan dibelakang ataupun didepan. Akan tetapi kita harus berjalan di satu garis terdepan yang sama untuk meningkatkan Himabis yang lebih berjaya," jelasnya.

lanjutnya, kepengurusan periode 2024-2025 menyongsong nama Kabinet baru yaitu "Kabinet Meusyuhu". Makna singkat dari kabinet ini dimaksudkan agar Himabis dapat menjadi himpunan yang lebih tersohor dan lebih bersinar di lingkungan Fisipol dan di lingkungan kampus sendiri serta dikenal dan bisa memberikan manfaat bagi kalangan masyarakat.

"Dan agar Himabis menjadi kabinet yang selalu siap untuk menghadapi berbagai tantangan, salah satunya dengan perkembangan teknologi sehingga bisa meningkatkan himpunan yang lebih berjaya dan bisa meningkatkan Prodi Administrasi Bisnis menjadi Unggul," ujarnya.

Untuk program kerjanya, kata Evan, satu periode kedepan akan membuat program yang seiringan dengan visi dan misi Prodi Administrasi Bisnis.

"kami akan menyusun kegiatan yang dapat mengasah skill mahasiswa di bidang bisnis dan bisa mengembangkan minat dan bakat mahasiswa dan akan membuat kegiatan yang bisa mendorong akreditasi Prodi Administrasi Bisnis serta IKU bagi fakultas dan IKU universitas," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 15 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),